



MANIFIESTO

Los niños y niñas de esta Escuela queremos decir hoy que no entendemos las fronteras que separan a las personas.

Que queremos un mundo donde la gente se quiera sin importar el color de su piel, la lengua que hable o el país de donde proceda.

Que sabemos que todas las personas somos diferentes pero compartimos el mismo deseo de vivir en paz y libertad.

Las niñas y niños de esta Escuela, y de todas las escuelas, tenemos el derecho a soñar un mundo que no sea gris; donde las letras, los libros, los lápices, el cielo, los días, los dragones y los amigos sean de todos los colores. Por eso gritamos, bien fuerte todos juntos:

**NO AL RACISMO
QUEREMOS VIVIR EN UN MUNDO LLENO
DE COLORES**

